

Pendant les vacances, je recommande à chacun d'entre vous ce menu:

- Lire au moins 15 minutes par jour
- Revoir vos tables de multiplications, soustractions et additions
- Continuer les jeux sur Matheros
- Faire un peu de sport et/ou de méditation
- Revoir votre poésie. Si possible vous filmez ou vous enregistrez en récitant votre poésie.
- Lire les Fables de la Fontaine
- Regarder les vidéos sur Christophe Colomb mises à disposition sur le site de l'école
- Regarder le film de Molière « le malade imaginaire » mis à disposition sur le site de l'école
- Écouter les 4 saisons de Vivaldi mis à disposition sur le site de l'école
- Ecouter les histoires de Tintin et les autres histoires mises à disposition sur le site de l'école
- Continuer l'herbier, je vous rappelle qu'il faut rechercher également les noms scientifiques et laisser sécher les plantes avant de les coller dans l'herbier. Vous pouvez aussi dessiner
- Jouer à des jeux de société avec vos proches, vous lancez des défis....

Enfin, je vous souhaite de très belles vacances et nous nous retrouvons à partir du lundi 27 avril pour de nouvelles aventures , d'ici là, portez vous bien et prenez soin de vous et vos proches.....

Christel